

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	28.01.2014

Anfrage aus dem Verkehrsausschuss vom 05.12.2013 **TOP 8.9 Südbahnhof, Anfrage des RM Wolter**

RM Wolter fragt nach dem Sachstand; insbesondere möchte er wissen, wie weit die Planungen vorangeschritten seien und wie die Gespräche mit der Bahn verlaufen. Er bittet um eine schriftliche Stellungnahme

Antwort der Verwaltung:

Seitens der DB AG laufen Planungen zur Erneuerung verschiedener Brücken des Eisenbahnringes. Bei der Planung eines Brückenneubaus zur Überquerung der Zülpicher Straße soll gemäß Maßgabe der Stadt die Möglichkeit eines zusätzlichen Bahnsteigzugangs berücksichtigt werden.

Der eigentliche Bau eines solchen Zugangs muss aus Sicht der Verwaltung durch die DB AG erfolgen, da es sich um eine Baumaßnahme auf dem Grundstück und in Anlagen der DB AG unter Bahnbetrieb handelt.

Da die DB AG die Maßnahme nicht mit hoher Priorität eingestuft hat, ist es im Interesse der Stadt, hierzu einen Vertrag zur Durchführung mit der DB AG zu schließen.

Aus vergaberechtlichen Gründen war es nicht möglich, die DB AG direkt zu beauftragen. Weitere Gespräche zur Lösung der Problematik sollen Anfang 2014 erfolgen.

gez. Höing